

「第36回東地区のびゆくこどものつどい」並びに 「第23回東地区ふれあい広場」開催レポート



9月3日（日）に東ふれあい公園及び東公民館で開催されました。当日はとても暑い日でしたが、公民館・ふれあい公園に設置された各コーナーには大勢の子どもたちや親子連れが訪れ、とてもにぎわいました。実施できたのも各団体の方、その他ご協力いただきました関係者の皆様のおかげです。本当にありがとうございました！



バルーンアート



コマ・竹とんぼ



ピッチャーゲーム



ビーズブレスレット



輪投げ



交通安全



ポニー乗馬



シャトルダーツ



ふれあいの広場

友達とまちあわせて、いっしょに遊んだり、車いすのたいけんができて楽しかった。車いすのたいけんでは、坂道をおりるときは、後ろむきでおりるといことがわかった。
(小4)

去年はビーズブレスレットが、できなかったのですが、今年はできて良かったです。車椅子体験は、前から「乗ってみたい」と思っていたけど、意外と体験してみると疲れました。同じ小学校の子もいたので楽しかったです。
(小4)

友達と、何をしようか相談をしながら回りました。ピッチャーゲームが一番楽しかったです。白バイに初めて乗りました。近くで見るとバイクは、とてもカッコ良かったです。違う学校の友達にも会えて、楽しい1日でした。
(小5)

車椅子体験は、坂を登った時、曲がるところが一番難しかったです。左に曲がる時は、右のタイヤを動かす工夫しているのがすごいなと思いました。乗馬は、とても揺られてびっくりしました。馬も暑いのに頑張っていてすごいなと思いました。
(小4)

久しぶりに乗馬してみたかったけど、暑かったのであきらめてしまいました。来年少涼しかったら乗りたいです。ビーズブレスレットは作り方を覚えたので、家でも作ってみました。難しかったけど、きれいに出来てうれしかったです。来年また行きたいです。
(小4)

【来場した子どもたちの感想】

のびゆくこどものつどいでたのしかったのは、ふれあいのひろばでのった車いすです。はじめてのつどいで、さかみちがこわかったけどたのしかったです。
(小2)

今回の、のびゆくこどものつどいで、色々なコーナーの体験ができて、とても楽しい時間になりました。とくに、いつも私達を支えてくれてる地域の友達と交流できていい思い出になりました。
(小5)

今年の、のびゆくこどものつどいで、わたしは初めてさんかしました。とくに楽しかったのは、バルーンづくりです。なぜかというところ、お花やいぬが初めてつくれたのでうれしかったです。
(小4)

きょうは、たのしかった。ビーズがいちばんたのしかったです。おうちでもビーズをかけてもらおうよ。パトカーにのつたよ。ジュースがめったに飲めたよ。
(小1)

私はのびゆくこどものつどいで楽しかったことがあります。それは「車いす」の体験です。体の不自由な人たちはどうやって、どのような気持ちで操作しているか気になったので、車いすに乗れて嬉しかったです。けれど、思っていたよりハンドリムを回すのが大変で、うでが疲れました。障害のある方の気持ちがよく分りました。役員の方達のおかげで、人見知りの私でも安心して話しかけられました。楽しい体験が出来て良かったです。
(小6)

